

5.—(19825) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la requête du comité des sans-travail, demandant que la Ville fasse cultiver les terrains vagues par les sans-travail.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que copie de l'opinion du Département en Loi soit transmise au Secrétaire dudit comité.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef de faire un rapport, à l'effet de répartir un montant de \$300,000 pour travaux de macadamisage dans les différents quartiers de la Ville.

7.—Soumise une requête de MM. Eugène H. Godin et autres, demandant de faire exécuter certains travaux sur la rue Sainte-Catherine, dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour estimé des travaux demandés.

8.—M. l'échevin Larivière suggère de demander à l'Ingénieur en Chef de faire rapport sur le résultat de la réunion d'hier, au sujet de l'enlèvement des poteaux sur la rue Notre-Dame-Est, avec les représentants des compagnies intéressées, et de faire connaître au Bureau ce qu'il y a de plus pratique à faire.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, avec prière de faire rapport le plus tôt possible.

9.—(18921) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la plainte de M. G. Clark, concernant la présence d'eau sur un lot situé au coin des rues Charron et Leber.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique pour rapport.

10.—(19862) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la question de l'évaluation de poteaux, fils, etc., de la "Montreal Light, Heat and Power Company".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer ledit rapport aux archives.

11.—(19535) Soumis un rapport du Département en Loi, sur l'avis reçu par la "Montreal Public Service Corporation", de son intention d'ériger des poteaux dans les rues Dorchester, Devilliers, Dufresne et Amity.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accorder l'autorisation demandée aux conditions mentionnées dans le rapport de l'Ingénieur en Chef, en date du 15 avril 1914, sans préjudice aux droits que possède la Cité pour forcer ladite compagnie à mettre ses fils sous terre.

12.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions reçues pour la construction d'une caserne de pompiers et d'un poste de police dans le quartier Longue-Pointe.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées.

	Soumis- sions.	Chèque de dépôt.
1. E. N. Boileau .. . . .	\$ 83,950	\$ 8,500.00
2. Jos. Denis .. . . .	84,315	8,413.50
3. Théo. Lessard .. . . .	85,505	8,500.00
4. D. Fortin .. . . .	93,477	8,500.00
5. J. A. Durocher .. . . .	93,990	8,500.00
6. L. Langevin .. . . .	100,000	10,000.00

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

5.—(19825) Submitted a report from the Law Department, on the petition from the Committee of the unemployed, asking the City to have the vacant lots of land cultivated by the unemployed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That copy of the opinion of the Law Department be transmitted to the Secretary of said Committee.

6.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To ask the Chief Engineer to make report apportioning a sum of \$300,000 for macadamizing works in the different wards of the City.

7.—Submitted a petition from Messrs. Eug. H. Godin & al., asking that certain works be carried out on St. Catherine street, in Longue Pointe Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer for an estimate of the works required.

8.—Ald. Larivière suggested that the Chief Engineer be asked to report on the result of the conference held yesterday re removal of poles on Notre Dame street East, with the representatives of the interested companies, and to inform the Board as to the most practical measures to be taken in this connection.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer with instructions to report thereon within the shortest possible delay.

9.—(18921) Submitted a report from the Chief Engineer, on the complaint from Mr. G. Clark, concerning the presence of water on a lot situated at the corner of Charron and Leber streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred to the Medical Health Officer for a report.

10.—(19862) Submitted a report from the Law Department on the question of the assessment of poles, wires, &c., belonging to the Montreal Light, Heat & Power Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be filed of record.

11.—(19535) Submitted a report from the Law Department on the notice received from the Montreal Public Service Corporation of their intention to erect poles on Dorchester, Devilliers, Dufresne and Amity streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the authorization sought for be granted, on the conditions mentioned in the Chief Engineer's report, dated the 15th April 1914, without prejudice to the rights the City may have to compel the said company to lay its wires underground.

12.—And at twelve o'clock, noon, the Board proceeded to open the tenders received for the erection of a fire station and a police station in Longue Pointe Ward.

The following tenders were opened in presence of the interested parties:

	Tenders	Deposit cheque.
1. E. N. Boileau .. . . .	\$ 83,950	\$ 8,500.00
2. Jos. Denis .. . . .	84,315	8,413.50
3. Théo. Lessard .. . . .	85,505	8,500.00
4. D. Fortin .. . . .	93,477	8,500.00
5. J. A. Durocher .. . . .	93,990	8,500.00
6. L. Langevin .. . . .	100,000	10,000.00

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was